



Post-Sportverein Trier e.V.  
**Reit- und Fahrabteilung**

**Mitgliederjahreshauptversammlung**

**vom: 22.03.2018**

Anwesend: Siehe separate Anwesenheitsliste

Entschuldigt: Barbara Haas

TOP Punkte:

1. Begrüßung
2. Bestätigung des Protokolls der JHV vom 20.04.2017
3. Bericht des Vorstandes
4. Bericht des Kassenwarts
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Entlastung des Vorstandes
7. Wahlen
  - a. Delegierten zur JHV des PST
  - b. Wahl des Beisitzers Veranstaltungen
8. Anträge
9. Verschiedenes

**TOP : 1                    Thema:            Begrüßung**

- Thomas Beier begrüßt die Anwesenden, eine Anwesenheitsliste wird erstellt und auf Stimmberechtigung überprüft.
- Einladung fristgerecht eingegangen.
- Erläuterungen zur geänderten Tagesordnung, mit Antrag auf Änderung der Tagesordnung, bzgl. der Wahl auch des Beisitzer der Liegenschaften und des 2. Vorsitzenden (zu Punkt 7) - dies wurde Einstimmig angenommen.
- Gedenkminute der verstorbenen Mitglieder

**TOP : 2                    Thema:            Bestätigung des Protokolls der JHV 2017**

- Das Protokoll der JHV aus 2017 wurde bestätigt.

**TOP : 3                    Thema:            Bericht des Vorstandes**

- **Veranstaltungsrückblick** (per PowerPoint) durch Thomas Beier
  - WBO Turnier
  - Special Olympics (Austragungsort)
  - Landesmeisterschaften Voltigieren
  - Oktober Springturnier
  - Helferessen im Reiterstübchen
  - Neujahrsspringen
  - Dressurlehrgang mit Gaston Chelius
- **Ausblick 2018**
  - Lehrgänge von Ulli Grunow und Joelle Beier (März/April)
  - April Turnier bis Klasse L Springen/Dressur
  - PM Veranstaltung mit Michael Putz (3.5.18)
  - Oktoberturnier
  - Dressurlehrgang
  - Springlehrgang
  - Reitabzeichen

- **Sportbericht durch Joelle Beier**
  - Ehrungen der aktiven Turnierreiter (Auszug durch die FN)
  - Aprilturnier 27.3 Nennschluss, anschl. Aushänge der Helferlisten,
    - Vorbereitungstreffen (ggf. SO)
    - Küchenunterstützung wird gebraucht, gerade Vorbereitung morgens
    - Sponsorenstand ist positiv (neu Allianz, Fa. Enschede, Suschen, Buschmann, PferdeVerstehen, Turnierfotografin Anna Kuhn)
  
- **Bericht Liegenschaften (Joachim Graeper (nicht anwesend) & Uli Grunow)**
  - Finanziell gut aufgestellt (aus 2017 ca. 10.000€ als Überschuss)
  - Bande in der kleinen Halle (9.4. Baubeginn)
  - Heizung im Stübchen (5-6000€)
  - Dachsanierung (70% der Kosten hoffen wir wird von Stadt getragen)
  - Montag findet ein Gespräch beim Präsidium statt, bzgl. neuer Hallendächer mit Solarelementen, Einnahmen 20 Jahre an den Verein

**TOP : 4                      Thema:                      Bericht des Kassenwart**

- Marita Wenz stellt den Bericht per PowerPointPräsentation vor.
  - Eröffnungssaldo                      01.01.2017                      16.213 €
  - Jahresende                              31.12.2017                      11.436 €
  - Einzelaufstellung Aprilturnier
    - Diese Endstanden durch hohe Nebenkosten -1667€ (keine erlaubten höheren Nennfelder)
  - Oktoberturnier
    - Zahlungen von 2000€ wurden im Jahr 2018 erst eingekassiert (offene Rechnungen)
    - Auch hier wurden bereits der Schleifenvorrat für 2018 angeschafft.
    - Videowand ist zwar teuer, aber Sponsoren sind auch zufrieden.
  - Vereinstätigkeiten
    - Richterturm Sanierung & Spiegelschutz (2678€) wird auf Liegenschaft umgebucht
    - Bandenwerbung (2174€ Einnahmen)
    - Solarium (463€)
    - Lehrgänge und Spenden von Kaffee b. Veranstaltungen (247€)
    - Vereinsjacken (660€ Zuschuss)
    - Allgemeine Gebühren (Beitragsrechnungen, Küchenstrom, Gas 2016)
    - Es wurden die LK Gebühren und Ergebnisverwaltung der Voltis übernommen

Detaillierter Kassenbericht bitte dem separaten Dokument entnehmen.

**TOP : 5                      Thema:                      Bericht der Kassenprüfer**

- Susanne Dehn und Biggi Schulz waren als Kassenprüfung tätig
- Die Liegenschaftsbelege wurden ebenfalls geprüft,
- Dank an das Ehrenamt der Mitglieder des Vorstandes durch Susanne Dehn
- Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde abgestimmt, es wurde einstimmig beschlossen.

**TOP : 6                      Thema:                      Entlastung des Vorstandes**

- Dank an das Ehrenamt der Mitglieder des Vorstandes durch Susanne Dehn
- Die Kasse der Reitabteilung wurde ordnungsgemäß geführt ohne Beanstandung, die Kasse der Liegenschaften wurde aus gesundheitlichen Gründen noch nicht geprüft (was nicht relevant für die Abteilung ist)
- Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde abgestimmt, es wurde einstimmig beschlossen (Enthaltungen des Vorstandes)

**TOP : 7                      Thema:                      Wahlen**

**Delegierten zur JHV des PST**

Diese 3Posten (Anteil für die Mitgliederzahlen der Abteilung) auch diese Delegierten benötigen noch eine Vertretung.

Susanne Dehn, Ursula Schlonsok, , Judith Grundhöfer (Stellvertreter: Carolin Hoffmann, Joelle Beier, Marita Wenz)

Einstimmig gewählt. Termin ist im Mai 2018

### **Beisitzers Veranstaltungen**

Katharina Graeper hat ihren Posten nach Wechsel in einen anderen Stall aufgeben, die Vorbereitungen für die PM Veranstaltung der FN im Mai hat daraufhin Jacqueline Weber übernommen. Die Wahl für diesen Posten bei der heutigen JHV ergab folgende Vorschläge: Jacqueline Weber  
Per Handzeichen einstimmig gewählt. Jacqueline Weber nimmt die Wahl an.

### **Beisitzer Liegenschaften und 2. Vorsitzender**

Joachim Graeper hatte bislang den Posten, diesen wollte er auch trotz Stallwechsel beibehalten, dies widerrief er in dieser Kalenderwoche. Vorschlag: Jörg Hub

Per Handzeichen einstimmig mit einer Enthaltung. Jörg Hub nimmt die Wahl an.

## **TOP : 8                      Thema:                      Anträge**

- Von Hermann Kugel wurde der Antrag gestellt auf eine andere Lagerung des Mistes, dies ist nicht Thema des Vorstandes.
- Herr Grunow nimmt Stellung zu diesem Thema (Der Pächter trägt Verantwortung für die Entsorgung). Herr Grunow ist bereits in einem Handlungsprozess (Stadt, Verantwortlichen v. Umweltamt, Wasserschutz). Es wird nach einer praktischen Lösung gesucht.
- 40.000 Liter wurden abgepumpt und mit Bauschutt aufgefüllt.

## **TOP : 9                      Thema:                      Verschiedenes**

- PM Veranstaltung 3.5.2018 (ca.70 Teilnehmer) Stühle von dem Turnier stehen lassen.
  - Reiteranzahl noch unklar (Cathrin Olms und Carolin Hoffmann stellen sich als Reiter bereits zur Verfügung)
  - Herr Putz hat als Ansprechpartner Jaqueline Webers Emailadresse
- Nutzbarkeit der Halle, bei Bandensanierung und Dach austausch muss bewerkstelligt werden.
- Vorstandsneuwahlen in 2019 (eine Auffrischung mit jungen Vorstandsengagierten, keiner klebt an seinem Posten, wird aber den Verein nicht im Regen stehen lassen)
- Wohncontainer für 2 Jahre genehmigt.
- Rückmeldung des Stübchen:
  - Essen gut, Preise jedoch anfangs zu hoch, jetzt kommen Einige nicht mehr, die Preise sind jetzt angemessener.
  - Pizzen sind gut, Rauchen im Inneren wird nicht als angenehm empfunden.
  - Rückmeldung ist wichtig, Unbelehrbar wurde er schon erlebt.